
 

 

 

 
ATA N° 04/2021 – reunião extraordinária virtual 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SANEAMENTO AMBIENTAL (CONSAM) 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de junho de 2021, às 9:30, em plataforma virtual do Google Meeting, 

fazem-se presentes os Conselheiros: Ráfaga Fontoura, Ricardo Lucas Al-Alam, Silvio Klein, 

Luciane Maria, Scheila Wagner, Luana da Rosa, Guilherme Arthur Kehl, Carolina Lampert, 

Vanusca, e Juliana Balzan Schiavini que redige esta ata. Conselheiro Ráfaga preside essa reunião 

com a pauta: 

 

- Plano Pluri Anual (PPA) da Secretaria de Meio Ambiente: Conselheiro Ráfaga explica aos 

conselheiros o que consta no plano, previamente enviado aos conselheiros para avaliação. Foi 

reduzido para apenas um projeto, chamado de Novo Hamburgo Sustentável, como os principais 

pontos: Atualização das leis municipais de Meio Ambiente, como a que prevê a taxa de lixo; 

Aumento da coleta seletiva no municipio, assim como a utilização das composteiras; Qualificar a 

estrutura do CEMPRA; Revisar o Plano de Manejo de resíduos sólidos com profissionais na 

SEMAM e auxilio das Universidades locais; Construção do telhado de transbordo e melhorias do 

piso da central de reciclagem. Após esclarecidas as dúvidas, os conselheiros apontam que estão 

cientes e concordam com os pontos levantados no PPA apresentado. 

- Transferência de responsabilidade patrimonial do automóvel Sandeiro placa IQY5024, 

prefixo 1217: conselheiro Ráfaga explica que está sendo implementado na prefeitura o sistema de 

taxiamento com os carros da prefeitura. Assim, muitos automóveis serão utilizados 

compartilhadamente e outros em desuso serão repassados/leiloados. O veículo Sandeiro foi 

adquirido através do Fundema em 2010, estava sendo utilizado pela Diretoria de Limpeza Urbana, 

porém foi batido e estava parado. Recentemente foi consertado, mas não será mais utilizado pelo 

setor. Assim, solicita-se transferência de responsabilidade para o Patrimônio utilizar no novo 

sistema em implementação. Todos os conselheiros aprovam a transferência do bem. 

- Definição de datas para as reuniões do CONSAM: conselheiro Ráfaga inicia o assunto 

propondo definir um dia do mês. Os conselheiros presentes fazem suas sugestões, como não 

estão todos para votação, será encaminhado duas sugestões de horário via grupo de whatsapp, 

onde ocorrerá a votação.  

- Assunto Gerais: audiência pública virtual. Conselheiro Ráfaga sugere proceder com a audiência 

pública virtual, visto que deveria ter ocorrido no inicio de 2020. Os trâmites haviam sido iniciados 

porém o inicio na pandemia trancou o andamento. Os conselheiros aprovam. 

- Assuntos Gerais: conselheiro Silvio cita que o Plano Municipal de Saneamento já está sendo 

revisado pela Comusa, no que é pertinente ao órgão. Lembra que as demais entidades que fazem 



 

 

 

parte do PMSB devem reunir-se para estabelecer um cronograma para prosseguir com a revisão, 

trazendo ao CONSAM os dados para acompanhamento. Conselheiro Ráfaga concorda. 

 

Sendo estes os assuntos, encerra-se a reunião. 

 

A aprovação ocorrida em ata poderá ser atestada no vídeo da reunião, acesse a gravação no 

link:  

 

https://drive.google.com/file/d/1_UY9EK5u68ENoNYDke1cIII4VSxAu1FP/view?usp=sharing 
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